



8 Pièces

280 m²

Réf. 87033354

19 000 €

Le Cannet

Maison à louer (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière Nichée sur les prestigieuses hauteurs résidentielles du Cannet, cette somptueuse villa contemporaine de 280 m² incarne l'élégance et le raffinement absolu. Bénéficiant d'une vue panoramique à couper le souffle, elle offre des volumes généreux et des prestations haut de gamme. Composée comme ceci : RDC : - Cuisine/séjour - Toilettes invités - 2 Chambres en suite avec dressing et salle de douche Niveau 1 : - Chambre Master en suite comprenant : Dressing, salle de douche avec baignoire, WC séparés, terrasse privative - Chambre en suite avec salle de douche et WC Niveau -1 : ...

Seasonal Rental Nestled in the prestigious residential hills of Le Cannet, this magnificent contemporary villa of approximately 280 sqm embodies elegance and refined luxury. Boasting breathtaking panoramic views, it offers generous living spaces and premium finishes throughout. Layout Ground Floor :- Open-plan kitchen and living area- Guest WC- Two en-suite bedrooms, each with a walk-in dressing room and shower room First Floor :- Master suite featuring:- Walk-in dressing room- Bathroom with walk-in shower and bathtub- Separate WC- Private terrace- One additional en-suite bedroom with shower room ...

LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

